
 

 

 

ATA NÚMERO OITENTA E TRÊS 
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO GERAL 

Onze de novembro de dois mil e vinte e um 

 

Por não haver presidente eleito, o Conselho Geral do Agrupamento foi presidido 

pelo primeiro docente da lista única concorrente a representação no Concelho. 

Deu-se início à reunião, não estando presente: Lisete Velez. 

1. Apresentação dos membros do Conselho Geral eleitos e designados para o 

próximo quadriénio.  - Foram apresentados os membros que compõem o 

Conselho Geral, no próximo quadriénio.  

2. Escolha das instituições representantes da Comunidade. Foram propostas várias 

instituições que apresentam requisitos e mais- valias para estar representadas 

no Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de Avis. Após breve análise e 

discussão sobre as vantagens de cada uma, foi feita uma votação de onde 

resultou o seguinte resultado por ordem decrescente: foi a Dardico SA por 

unanimidade, Avizaqua (onze votos), ACA (nove votos), ElencoBrigatório-

Associação Cultural (8 votos), quercus (três votos) e os Avisenses (3 votos). Entre 

estas duas instituições empatadas em votos, procedeu-se ao desempate por 

votação. 

3. O presidente da reunião propôs ao Conselho que se aprove uma data 

aproximada para que o Diretor mande proceder à revisão, atualização e 

aprovação em Conselho Pedagógico do Regulamento Interno do Agrupamento. 

Sondados a opinião dos representantes propôs-se então que o documento 



 

 

estivesse aprovado em meados de Fevereiro, tendo-se o Diretor do 

Agrupamento  comprometido com o acordado. 

 

O presidente da Reunião     A secretária 

____________________________   ______ ______________________ 

             (Francisco Serrão)     (Firmina Januário) 

 


